
COMITATI  DI  QUARTIERE  LIDO-ANNUNZIATA-CENTRO  STORICO
sulla  tassa  di  soggiorno
Comunicato congiunto In riferimento ad alcune notizie, apparse sulla stampa locale in data odierna riguardanti il problema
della Tassa di soggiorno, secondo cui “i consigli di quartiere cittadini si sarebbero già espressi in merito all’opportunità di
istituire  la  Tassa in  questione” e  che “le  assemblee di  quartiere  sarebbero in  attesa di  ricevere proposte  in  merito
dall’amministrazione  comunale  che  avrebbe  già  deciso.”  In  attesa  di  smentite  o  rettifiche  da  parte  dei  soggetti  citati  con
virgolettato, i Presidenti sottoscrittori del presente comunicato comunicano quanto di seguito: 1.Né i comitati di Quartiere né
i rispettivi tavoli di lavoro hanno ancora esaminato nel merito il problema della tassa di soggiorno; 2. Sull’argomento è
convocata una pubblica Assemblea del Comitato di Quartiere Lido per il 15 gennaio p. v. che sarà regolarmente svolta. In
essa  saranno  riportare  informazioni  ed  elementi  per  una  discussione  aperta  e  libera  nella  quale,  secondo  modalità
democratiche, tutti potranno esprimere la propria opinione sia come singoli sia come associati alle rispettive organizzazioni.
Tanto era dovuto per chiarezza e trasparenza, Giulianova 23 dicembre 2015 Patrizia Casaccia Antonio Di Berardino Anna
Braca
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